

# Chemin de vie 27/9

**2 : Coopération et équilibre**

**7 : Foi et ouverture**

**9 : Intégrité et sagesse**

Les personnes se trouvant sur ce chemin y sont pour régler des défis en trouvant un équilibre dans les responsabilités, à la confiance en soi et en l'honnêteté et l'intégrité, pour apprendre à mettre leur confiance dans l'âme qui les habitent comme en nous tous et pour faire en sorte que leur vie soit en alignment avec la sagesse divine qui se trouve dans leur cœur.

Ces personnes devront surmonter leur tendance à la rationalisation et apprendre à se fier davantage à leur intuition. Ils devront également résoudre des défis concernant la méfiance et la peur d'être trahis. Et enfin, libérer leur cœur qu'ils ont mis sous scellés en croyant qu'ils le protègent pour enfin découvrir et observer d'une façon plus profonde et nouvelle qui ils sont, et ce pour quoi ils sont sur cette terre.

Ils devront d'abord cesser de se soucier de ce que pensent les autres et se mettre à l'écoute de leur propre sagesse intérieure, sagesse que seules les émotions, et non le mental, sont à même de révéler.

Toutefois, ils ont souvent tendance à faire confiance à toutes personnes représentant une autorité (professeur, maîtres, experts scientifiques, conseillers de toutes sortes,...) sauf à eux-mêmes. Ils sont ici pour placer leur pouvoir en eux, et pas en les autres.

S'ils veulent avoir la révélation sur leur but et qui ils sont pour les guider vers l'intégrité, il faut qu'ils aient confiance en eux. Tant qu'ils ne se seront pas rendus compte de cela, ils se contenteront de faire ce que les autres leur suggèrent. A plusieurs reprises, ils se retrouveront dans des situations qui vont toutes amener à la même conclusion : "Fie-toi à ton intuition, abandonne le mental à la sagesse de ton cœur."

Ces personnes peuvent devenir des mordues de la croissance personnelle ou encore des vagabonds spirituels. Ils vont chercher confirmation chez tous ceux qui guident les autres. Plus ils sont attentifs à l'opinion d'autrui, plus ils ont de la difficulté à entendre leurs propres émotions et sentiments.

Qu'ils se fient davantage au mental qu'aux émotions, ça se manifeste clairement dans leur façon d'utiliser plus de mots qu'il n'en faut pour exprimer une chose toute simple. Ils ne savent pas ce qu'ils ressentent vraiment, alors ils tournent autour du pot, parlent de choses et d'autres mais jamais ne se révèlent vraiment, même à eux-mêmes. Ils ont beau avoir une vie sociale bien remplie, ils ont parfois l'impression d'être et de ressembler à des ermites, car ils ont absolument besoin d'un espace pour eux.

La plupart d'entre eux, semblent sûrs d'eux et ils ont un charisme naturel qu'on associe à un leader. Des idées et des opinions parfois très fortes compensent chez eux le manque de confiance en soi. Ces opinions, au sujet d'une personne, d'une idée ou d'une méthode peuvent à tout moment se transformer en croyance aveugle. Leur masque de confiance cache une

profonde incertitude, leur sentiment d'identité est trop diffus et ils sont en perpétuelle redéfinition d'eux-mêmes.

Ceux qui se sont éveillés et ont pris confiance, donnent un sens à leur vie en apportant leur soutien et leur contribution à des œuvres communes. L'inspiration et le leadership par l'exemple sont les clés de leur but de vie. Ils laissent leur vie devenir leur seul enseignement. Si leur vie est intègre, alors les mots sont superflus, si elle ne l'est pas, alors tous les mots ne suffiront pas. Plusieurs d'entre eux ont peur de la spiritualité (religion ou pas) parce qu'ils ont peur inconsciemment de s'approcher trop près de la vérité.

Peu importe l'attraction ou la répulsion que leur inspire la notion de spiritualité, ils ressentent les mêmes besoins. Le besoin d'être inspirés par une sagesse intérieure, le besoin de connaître et de transmettre les principes directeurs de l'existence, le besoin de pouvoir compter sur la compassion et la compréhension des autres, et enfin, le besoin de savoir qu'ils peuvent donner autant qu'ils ne reçoivent.

## **Les 27/9 consciens du chemin**

Leur charisme reposent sur leur confiance sincère en leur intuition et en eux. Avec une sagesse juste et compatissante, ils ont aussi appris à voir l'essence dans les autres personnes et à considérer toutes les circonstances de leur vie, tristes ou heureuses, comme porteuses de son enseignement. Bien que leurs besoins soient le plus souvent satisfaits, même dans l'adversité ils sont reconnaissants pour la leçon qu'il leur est donné de recevoir.

Ce sont des leaders naturels qui guident par l'exemple. S'étant engagés à servir, leur voix exprimant la sagesse universelle plutôt que des opinions infondées, ils inspirent les autres par leur intégrité et honnêteté.

## **Les 27/9 non-conscients du chemin**

Prédicateurs déchus ou éternels chercheurs, tout leur monde tourne autour d'une philosophie, d'une méthode, d'une religion ou d'un enseignement particulier. Ils règlent leur conduite sur les préceptes et les opinions des autres et agissent comme si leurs propres opinions étaient sacrées. D'autres qui n'ont pas plus foi en eux, confondant dogmatisme et autorité spirituelle, peuvent se mettre à suivre et admirer pareils individus.

Au fond, ils se sentent seuls, coupés du monde et de toute inspiration véritable parce qu'ils se fient à leur mental plus qu'en leur cœur. Ils craignent qu'on les trahisse et finissent pas attirer ce dont ils redoutent.

## **Santé**

Il y a une grosse quantité de débris qui flottent à la surface de leur inconscient, dont un lourd fardeau de culpabilité qu'ils traînent depuis l'enfance. La région du cœur peut être affectée s'ils souffrent de la peur chronique d'être trahis. Le sentiment d'être isolés ou déconnectés peut entraîner des désordres psychologiques et les pousser vers les drogues, l'alcool et tout ce qui pourrait anesthésier leur douleur mentale.

## **Relations**

Ils peuvent développer une profonde capacité d'empathie et une grande profondeur d'émotion, ou ils peuvent se donner un masque de sensibilité pour compenser leur approche toute mentale de la vie. Dans leurs relations, ils doivent abandonner les processus mentaux et entrer dans le monde de l'affectivité en laissant derrière eux les turbulences de la pensée, des croyances et des opinions.

Leurs relations sont autant d'occasions de faire preuve de vulnérabilité, et c'est dans la vulnérabilité qu'on apprend la foi et la confiance. Pour eux, les relations importent peu en elles-mêmes, elles sont surtout des moyens de croissance et de communication, les questions qu'elles soulèvent donnent de l'eau à leur moulin et du relief à leur chemin.

## **Talents, travail et situation financière**

Bien que ça ne se voit pas forcément, ils aiment la nature et pourraient faire d'excellents guides en forêt, mais ils peuvent également exceller dans la haute technologie. Ils sont pour la plupart créatifs et parce qu'ils aiment les travaux solitaires, ce sont d'excellents chercheurs.

La plupart excellent dans les métiers qui touchent à la santé et au service. Plusieurs ont des sentiments partagés ou carrément négatifs au sujet de l'argent et des biens de ce monde. Si l'argent se fait rare dans leur vie, ils devraient peut-être réviser leurs croyances positives et négatives relatives à l'argent. Ils devraient également se demander si leur manque de confiance ne les empêche pas de progresser d'une façon ou d'une autre dans leur travail.